

Publié le 9 février 2022

Face au défi de la transition énergétique, les Entreprises publiques locales sont une réponse agile et innovante pour les élus locaux

Les Entreprises publiques locales (Epl) s'engagent activement dans les énergies de demain pour les territoires. Près de 600 Epl du mouvement mènent ou financent aujourd'hui des projets au service de la transition énergétique, soit dans le cadre de leur activité principale ou secondaire, soit via leur filiale (50% des Epl existantes en France). Ainsi les Epl se présentent comme le bras armé des collectivités pour répondre aux objectifs de la France en la matière. Elles sont présentes sur toute la chaîne de valeur, de la production d'énergie à la rénovation énergétique en passant par le verdissement de la mobilité.



> <u>Télécharger le communiqué de presse</u>

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1